

SPECTACLE | En représentation à La Motte-Servolex **L'Alerte-Gentianes chante aussi**



Les artistes de la section chant de l'Alerte-gentianes.

Mercredi la section chant de l'Alerte-Gentianes a présenté un spectacle sur le thème "Les couleurs" à la salle Saint-Jean à La Motte-Servolex.

Cette belle prestation, rehaussée par les intermèdes comiques de Brigitte a été appréciée et saluée par un public venu nombreux. Elle est le résultat d'un long tra-

vail de répétition avec Gaëlle, chanteuse et professeur de chant et techniques vocales » a fait valoir Pierrette, responsable de la section chant.